

# HUMAS

## Briptu Erdian.N Bhabin Polsek Nyalindung dan Serda Mulyadi Lakukan Anjangsana dan Berikan Himbauan Penting di Desa Csitu

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Mar 1, 2024 - 21:24



*Briptu Erdian.N Bhabin Polsek Nyalindung dan Serda Mulyadi Lakukan Anjangsana dan Berikan Himbauan Penting di Desa Csitu*

Pada Jumat (01/03), Bhabinkamtibmas Desa Csitu, Briptu Erdian.N, bersama

Babinsa Desa Cisitu, Serda Mulyadi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau anjarsana di Kantor Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 11.30 WIB hingga selesai.

Dalam kunjungan tersebut, Briptu Erdian.N memberikan sejumlah himbauan penting kepada Pemda Cisitu yang hadir dalam kesempatan tersebut. Himbauan tersebut meliputi beberapa poin krusial:

1. **Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat:** Briptu Erdian.N mengajak warga untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, baik dengan melakukan ronda malam maupun menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Melaporkan Permasalahan yang Berpotensi Viral di Media Sosial:** Apabila ada permasalahan yang dapat memicu kehebohan di media sosial, warga dihimbau untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas maupun aparat Desa Cisitu.
3. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Penting untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang, agar tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.
5. **Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana Alam:** Warga diingatkan untuk selalu siap siaga dan mengantisipasi bencana alam, serta segera melaporkan jika terjadi situasi darurat.

Dengan kegiatan ini, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat Desa Cisitu semakin meningkat dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan keselamatan bersama.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-token-text-secondary border-token-border-light right-1/2 bg-token-main-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-token-text-primary"></svg></button>
```